

ANTE LA COMISIÓN HÍDRICA DEL CONSEJO REGIONAL

# Delegado Galo Luna expone **avances de planes** contra la sequía

**Durante la sesión, se acordó realizar un trabajo mancomunado por el abastecimiento de emergencia y potenciar la construcción de estaciones de carguío en la región.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Hace más de 15 años que la crisis hídrica golpea a la Región de Coquimbo. Un escenario que ha llevado a las autoridades locales a impulsar medidas que apunten a resguardar el recurso y garanticen su abastecimiento para el consumo humano.

Es así como el gobierno ha materializado estos últimos años una serie de medidas para las provincias de Elqui, Limarí y Choapa, considerando que los pronósticos de lluvias no son muy auspiciosos, y que fueron expuestas por el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, a la Comisión Hídrica del Consejo Regional (CORE).

Al respecto, el delegado Luna señaló que "fui citado y convocado a la comisión para poder tratar algunos temas que le inquietaban a los consejeros que habían sido transmitidos por los vecinos, como el sistema de pago de camiones aljibes, también aprovechamos de hablar de la ges-

ción hídrica en la región. Ha sido una gran reunión donde hemos podido tomar muy buenos acuerdos que esperamos poder seguir trabajando junto al gobernador y de esa forma poder ir respondiendo en conjunto y de manera coordinada a las distintas demandas que tienen la ciudadanía".

Y es que son cientos de familias que dependen del abastecimiento de agua potable que llega desde los camiones aljibes que entrega el gobierno, a través del Ministerio del Interior, y los municipios de cada comuna. Una gestión que el delegado presidencial explicó en detalle en cuanto a la distribución y las complejidades administrativas.

"Estamos muy conformes con la visita del delegado presidencial Galo Luna, que permitió abordar temas de alto interés que teníamos, como son la situación de los camiones aljibes, el agua por acarreo, la situación de los avances en la desalación en la provincia de Limarí y también el caso puntual de lo que se está desarrollando



*El delegado Galo Luna detalló las medidas que el gobierno ha llevado a cabo para enfrentar la crisis hídrica.*

en el sector de Barraza. Aclaremos dudas para poder concretar acuerdos y seguir trabajando", indicó el consejero regional Francisco Corral y presidente de la Comisión de Agua y Recursos Hídricos del CORE.

Entre los acuerdos que se mencionaron en la reunión, destacaron la eventualidad de llevar adelante instancias que permitan una mayor agilidad de pago y también concretar estaciones de carguío municipales que permitan dar más seguridad a las comunidades en cuanto al consumo

de agua, iniciativas que han permitido mantener un flujo constante del servicio, tal es el caso de la estación de El Palqui en Monte Patria.

"Vamos a trabajar en estudiar algunas propuestas, sobre todo financiera, del pago de los servicios de camiones aljibes y a estudiar cómo podemos ir generando más de estas estaciones o lugares o puntos de carga para camiones en las comunas que permitan hacer más eficiente el trabajo de distribución", remarcó el delegado Galo Luna.